

Der JHA nahm die Vorlage zur Kenntnis und beschloss hinsichtlich des Antrags zur Ergänzung zu TOP 16:

Der Jugendhilfeausschuss beauftragt die Verwaltung zur ersten JHA Sitzung in 2022 eine Evaluation der „Spielbox Johannesstraße“ nebst Bericht von Hotti e.V. und den Spielboxpaten über die Nutzung vorzulegen. Auf Basis dieses Berichtes und der Klärung der klaren Verantwortlichkeiten für die Nutzer:innen trifft der JHA dann eine Entscheidung über die Anschaffung von weiteren Spielboxen.

Einstimmig beschlossen.